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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO      
ANO DE DOIS MIL E VINTE DO COLEGIADO DO         
CURSO DE BACHARELADO EM ENGENHARIA DE      
SOFTWARE DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR PAU     
DOS FERROS DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL      
DO SEMI-ÁRIDO. 

 

Aos doze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte, quarta-feira, às quinze horas e quarenta e cinco                    
minutos, realizou-se na sala dois, da Central de Aulas II, do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros, a                  
Primeira Reunião Extraordinária do Colegiado do Curso de Engenharia de Software sob a presidência do               
coordenador do curso, professor Felipe Torres Leite. Para tratar da seguinte pauta: Primeiro ponto:              
Apreciação da Portaria nº 805 de 18 de dezembro de 2019. Segundo Ponto: Apreciação e Deliberação de                 
Pré-Projetos concluídos em PET1698 - ESTUDO DIRIGIDO EM PESQUISA CIENTÍFICA. Terceiro           
Ponto: Discussão sobre modelos de documentos: TCC, Pré-Projeto, Relatório de Estágio. Quarto Ponto:             
Discussão sobre criação de logomarca do curso. Quinto Ponto: Discussão sobre o semestre letivo 2020.1.               
Estavam presentes os professores Laysa Mabel de Oliveira Fontes, Reudismam Rolim de Sousa,             
Samara Martins Nascimento e Verônica Maria Lima Silva. E o representante discente Josaias de              
Moura Silva. Nenhuma ausência a ser apreciada, o presidente da reunião, professor Felipe Torres Leite,               
colocou em votação a pauta que foi provada por unanimidade. O presidente abriu o primeiro ponto a                 
respeito da apreciação da Portaria nº 805 de 18 de dezembro de 2019, em que designa a servidora docente                   
Verônica Maria Lima Silva para exercer a função de Vice-Coordenadora do curso de Engenharia de               
Software. O professor deu as boas-vindas à professora, que agradeceu e disse que estará junto com todos                 
nesta nova missão. Segundo Ponto: Apreciação e Deliberação de Pré-Projetos concluídos em PET1698 -              
ESTUDO DIRIGIDO EM PESQUISA CIENTÍFICA. O presidente da reunião disse que este componente             
curricular é uma atividade e que foi criada para ajudar na criação de um pré-projeto, que na prática                  
funcionar como Trabalho de Conclusão de Curso I. Ele disse que neste período há três discentes                
matriculados. Após discussões, foi colocado em votação a proposta da professora Laysa Mabel de              
Oliveira Fontes de consultar a Secretaria das Coordenações da possibilidade de mudar ou não no               
componente curricular a opção de “aprovado” ou “reprovado”, para este período, se não puder, o               
orientador atribuirá a nota para este semestre. Aprovada por unanimidade a proposta supracitada. O              
terceiro ponto: Discussão sobre modelos de documentos: TCC, Pré-Projeto, Relatório de Estágio. O             
presidente da reunião informou que foi procurado pela professora Laysa Mabel de Oliveira Fontes da               
necessidade de produzir um modelo de documento para TCC, Pré-Projeto, Relatório de Estágio, o              
presidente perguntou ao Colegiado dessa ideia. O Colegiado encaminhou que cada membro irá colaborar              
na formulação deste documento por meio de uma pasta compartilhada na Internet. O professor conclui               
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este ponto dizendo que três discentes do curso de Engenharia de Software concluíram o estágio neste                
período e que haverá mais dois discentes estagiando em uma empresa local. Quarto Ponto: Discussão               
sobre criação de logomarca do curso. O presidente da reunião, professor Felipe Torres Leite, trouxe a                
ideia de criar uma logomarca para o curso de Engenharia de Software, e que por meio de uma promoção                   
entre os discentes do curso, via seleção, seria criado a logomarca e lançado no evento ECOP. O                 
Colegiado sugeriu o lançamento de um edital para a realização dessa ideia. Quinto Ponto: Discussão               
sobre o semestre letivo 2020.1. O presidente da reunião informou de um problema de que catorze                
componentes curriculares obrigatórios serão disponibilizados no próximo período, no entanto, não há            
ainda previsão de docentes para ministrá-los, portanto, há o risco de que turmas poderão ser canceladas.                
Informou que o chefe do Departamento de Engenharias e Tecnologia (DETEC) está buscando solução              
junto à esta coordenação. O professor Felipe Torres Leite informou que o componente curricular de               
jogos, ministrado pelo professor Rodrigo Soares Semente, corre o risco de não mais ser ofertado devido                
ao cenário acima descrito. O professor pediu que o representante discente Josaias de Moura Silva pudesse                
colaborar na orientação aos discentes dizendo que a disciplina de jogos não tem docente e que será                 
colocado outro componente curricular. Por fim, nada mais tendo a tratar, o presidente da reunião,               
professor Felipe Torres Leite agradeceu o comparecimento de todos e encerrou a reunião. E eu, George                
Luis de Amorim Gomes, secretário executivo, lavro a presente ata, que dato e assino, após ser lida,                 
aprovada e assinada pelo Presidente desta reunião e os demais representantes do Colegiado do Curso de                
Bacharelado Em Engenharia de Software do Centro Multidisciplinar Pau dos Ferros da Universidade             
Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

Presidente: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

1- Felipe Torres Leite __________________________________________________________________ 

Representantes Docentes: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

2- Laysa Mabel de Oliveira Fontes ________________________________________________________ 

3- Reudismam Rolim de Sousa ___________________________________________________________ 

4- Samara Martins do Nascimento ________________________________________________________ 

5- Verônica Maria Lima Silva ____________________________________________________________ 
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Representação Discente: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

Josaias de Moura Silva _________________________________________________________________ 

Secretário Executivo: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

George Luis de Amorim Gomes _________________________________________________________ 

Pau dos Ferros-RN, quarta-feira, doze de fevereiro de dois mil e vinte (12/02/2020).xxxxxxxxxxxxxxxx 
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